
El Gobierno suprime de su web el enlace al Programa AGUA

La nueva página del Ministerio «borra» las referencias a la medida alternativa al Ebro

D. MARTÍNEZ / ALICANTE
Día 24/03/2011

El Programa AGUA, alternativa del Gobierno socialista al derogado trasvase del Ebro, ha desaparecido de la página web del Ministerio de Medio Ambiente. Hasta hace unos días, la portada de la web ministerial contenía un enlace destacado sobre el citado plan que remitía a una página específica, en la que se detallaban las actuaciones e inversiones del Programa AGUA — fundamentalmente las desaladoras— en la Comunidad Valenciana, entre otras regiones.

Sin embargo, con la remodelación de la página web del Ministerio —que se estrenó ayer—, el Programa AGUA ha desaparecido de la portada (a pesar de que existe una sección específica sobre las actuaciones en materia hídrica), y ni siquiera el buscador de la web es capaz de localizar una sola referencia al mismo. Así, el Ejecutivo ha aprovechado la remodelación del portal para borrar cualquier alusión a su medida «estrella» para sustituir el trasvase del Ebro.

La «desaparición» del Programa AGUA de la web del Ministerio se produce después de que, en los últimos siete años, el Gobierno solo haya puesto en marcha una de las obras contempladas en dicho plan (ocho desaladoras a lo largo de la Comunidad Valenciana y el trasvase Júcar-Vinalopó): la planta desaladora de Alicante II, que produce 24 hectómetros cúbicos al año.
